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 6 
Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dez, às 09:31 (nove horas e trinta e 7 
um minutos) teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a 8 
ducentésima octagésima reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros, 9 
Sérgio Luiz Brum, como Presidente e Adelto Rohr como Secretário. Estiveram presentes os 10 
conselheiros titulares, Alexandre Dias Abreu, Alexandre Salgado Marder, Eduardo Kreuzer, Eros 11 
Miguel Sadowoy Martins, Gilmar Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Luiz Fernando 12 
Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos de Pinho,  13 
Pedro Luis da Silva Vargas, Pedro Luis Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de Fátima 14 
Mousquer e os conselheiros suplentes, Etel dos Santos Lopes, João Carlos Carpes da Silva, Fátima 15 
Regina Carlos Saikoski, Omar Azambuja Condotta, Ronimar Scapini Del Pino, Manuel Roberto 16 
Escobar e Cristina Clarency La Porta. Aberta a sessão, o presidente leu a pauta do dia e passou-se 17 
imediatamente à leitura da ata nº 022 da reunião anterior, que após retificação, foi aprovada. 18 
Também foi lida a ata nº 021 referente à última sessão do Conselho de Administração - Biênio 19 
2007-2009, para ciência do atual Colegiado. No espaço para informes, o presidente leu o ofício a 20 
ser encaminhado ao Diretor-Geral, solicitando que sejam oficiados todos os órgãos do Município, 21 
bem como a Câmara Municipal de Porto Alegre, informando a ocorrência da atividade do Conselho, 22 
a fim de que os servidores que o compõem possam participar das sessões. O Colegiado aprovou e o 23 
ofício foi entregue em mãos ao Diretor-Geral Luiz Fernando Rigotti, membro do Colegiado. O 24 
presidente leu o ofício nº 11, de 22/09/2010, do Conselho Fiscal do PREVIMPA, que encaminhou o 25 
Relatório dos meses de abril, maio e junho de 2010, referente à Análise Financeira dos 26 
Investimentos e Análise dos Pagamentos e Contabilização. O conselheiro Ricardo solicitou que 27 
fosse pautada para a próxima reunião a análise do relatório. A conselheira Maris informou o 28 
resultado do pleito para o Sindicato dos Municipários, que apurou dois mil oitocentos e cinqüenta e 29 
quatro votos, dos quais mil oitocentos e noventa e oito votos foram para a chapa 1, que venceu as 30 
eleições, perfazendo o percentual de 67,81% dos votos. Informou ainda, sobre o jantar 31 
Comemorativo ao 16º aniversário da ASTEC, que será realizado no dia 16/10/2010 no restaurante 32 
Panorâmico da PUC, ocasião em que serão homenageados alguns colegas pelos serviços públicos 33 
prestados à PMPA e à ASTEC. O conselheiro Rigotti trouxe para análise do Conselho o processo nº 34 
009.002542.10.2 que versa sobre efetivação de convênio para a realização do Seminário do 35 
PREVIMPA, sendo o expediente distribuído ao conselheiro Adelto. Explicou que o evento 36 
acontecerá nos dias 18 e 19 de novembro, no auditório do Tribunal de Contas, e abordará a 37 
concessão de benefícios para os Municipários. Disse que foi verificado pelo setor de Atendimento 38 
do PREVIMPA, que muitos atendimentos demandados não são pertinentes às questões 39 
previdenciárias, mas decorrentes de dúvidas dos servidores em relação ao estatuto e plano de 40 
carreira, como incorporações de gratificações, licenças entre outras. Salientou que o auditório 41 
possui espaço para 200 pessoas, e que estão sendo visitados os RHs de todas as Secretarias, 42 
Autarquias e Fundação, para formalizar o convite, sendo esperado no mínimo dois representantes 43 
por Órgão, sendo que em torno de cinqüenta lugares estarão sendo disponibilizados para os 44 
Institutos Previdenciários do interior do Estado interessados em participar do evento.  A palestra de 45 
abertura será proferida por representante do Ministério da Previdência. O Tribunal de Contas 46 
também mandará um representante que proferirá palestra sobre a análise feita pela Corte de Contas 47 
em relação às concessões de benefícios e questões atuariais. Quanto aos investimentos dos Regimes 48 
Próprios, disse que o Work Shop será realizado em separado, na sede da AIAMU e discutirá entre 49 
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outros assuntos, a conjuntura atual dos investimentos do RPPS. Esclareceu que serão 50 
disponibilizados os ingressos para os Conselhos de Administração e Fiscal do PREVIMPA. O 51 
conselheiro Vargas pronunciou-se sobre o Seminário da Fenalegis, que discutiu a Convenção 151 52 
da OIT e as mudanças em relação às questões sindicais no serviço público. Alertou que o Ministério 53 
do Trabalho editou duas Portarias, a 2092 e 2093, ambas de 02/09/2010, sendo que a primeira cria o 54 
Conselho de Relações do Trabalho – CRT, de natureza orientadora, que será composto por 55 
representantes, titulares e suplentes, do Ministério do Trabalho e Emprego – MTE e por 56 
representantes dos trabalhadores e empregadores, e a última institui Grupo de Trabalho com vistas a 57 
realizar estudos e elaborar proposta de legislação que trate sobre Organização Sindical, Negociação 58 
Coletiva, Direito de Greve e Licença do Dirigente Sindical para Exercício de Mandato Sindical no 59 
Setor Público. Solicitou que fosse disponibilizado aos conselheiros, via e.mail, os links de acesso às 60 
duas Portarias. Passou-se à pauta do dia, relato do processo nº 009.003515.10.9, que versa sobre o 61 
Convênio entre o PREVIMPA e a PMPA para contratação de agência de publicidade. O 62 
conselheiro-relator Eros fez a leitura do parecer, salientando a competência do Comitê de 63 
Comunicação Social da PMPA para tratar das questões relativas à Comunicação Social da 64 
Prefeitura, sendo que o processo foi analisado pela ASSEJUR/PREVIMPA, e atendeu aos requisitos 65 
estipulados na Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores. Disse haver dois Pedidos de Liberação 66 
(PL) aprovados, reservando recursos no valor de R$ 9.000,00 (nove mil reais) e R$ 9.045,00 (nove 67 
mil e quarenta e cinco reais), totalizando R$ 18.045,00 (dezoito mil e quarenta e cinco reais). O 68 
relatório foi colocado em discussão. Os conselheiros fizeram diversos questionamentos, dentre eles, 69 
o prazo de vigência do contrato, o tipo de peça publicitária que se pretende utilizar a partir do 70 
convênio, e sobre o caráter de urgência do processo, que entrou em pauta já para apreciação do 71 
relatório, haja vista solicitação do Diretor-Geral do PREVIMPA. O conselheiro Rigotti, na 72 
qualidade de Diretor-Geral da Autarquia, explicou que a urgência é da Comunicação Social da 73 
PMPA em decorrência da licitação, e que na estrutura do Departamento não há setor de 74 
comunicação social, havendo a necessidade de publicação de editais para chamamento de concurso, 75 
para licitações, que dependem da Comunicação Social, pois o PREVIMPA não pode fazer 76 
diretamente, sendo o convênio uma questão formal. O conselheiro Eros colocou que o convênio não 77 
narra de modo específico quais os tipos de peças que serão produzidas, pois a especificidade 78 
poderia engessar alguma necessidade pontual do PREVIMPA. A conselheira Fátima opinou que o 79 
convênio deve especificar quais serão as peças produzidas dentro dos recursos disponíveis. O 80 
conselheiro Omar em contraponto à colocação da conselheira Fátima, disse que se não houvesse o 81 
convênio, a Direção da Autarquia poderia fazer a publicação que achasse conveniente através de 82 
uma decisão administrativa, não sendo, portanto, o convênio, que lhe daria essa prerrogativa, pois 83 
atualmente as publicações do PREVIMPA são gerenciadas dessa forma. O conselheiro Adelto 84 
corroborou com a opinião do conselheiro Omar, dizendo que o Conselho está aprovando um 85 
convênio do PREVIMPA com a PMPA para incluir a Autarquia nas demandas da Comunicação 86 
Social a fim de contratar uma agência de publicidade para a realização das atividades de 87 
Comunicação. O conselheiro Alexandre Marder, explicou que o parecer jurídico foi dado por ele, na 88 
qualidade de procurador chefe da Assessoria Jurídica do PREVIMPA, e que houve o cuidado de 89 
constar no convênio o pagamento pelo Departamento apenas das faturas correspondentes aos 90 
serviços por ele tomados. Explicou ainda, que o processo chegou no dia 08/09 em caráter de 91 
urgência, e que não poderia vir antes ao Conselho, haja vista que a primeira reunião do novo 92 
Conselho foi somente no dia 14/09, para eleição nos membros da Mesa Diretora, sendo que na 93 
semana seguinte não houve reunião em decorrência da eleição para o SIMPA. O presidente colocou 94 
em votação o relatório do conselheiro Eros, que foi aprovado pela unanimidade dos conselheiros 95 
presentes. Para o ponto seguinte da pauta, Proposta Orçamentária de 2011, foi formada uma 96 
Comissão de três membros, a fim de analisar e fazer um relatório que será apreciado na próxima 97 
sessão. Foram indicados para fazer parte da Comissão os conselheiros Eduardo Kreuzer, Omar 98 
Azambuja Condotta e Manuel Roberto Escobar. Também em relação aos outros dois pontos da 99 
pauta, Regimento Interno do Conselho e elaboração das Atas das sessões, também foi constituída 100 
uma comissão, de quatro membros, os conselheiros, Adelto Rohr, Alexandre Dias Abreu, Eros 101 
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Miguel Sadowoy Martins e Hailton Terra de Jesus, que terão três semanas para apresentação do 102 
relatório. O conselheiro Omar salientou que para modificação do Regimento Interno é necessária a 103 
concordância de dois terços dos conselheiros e em sessão especial para aquela finalidade. Ficou 104 
acordado que a pauta da próxima reunião será o processo sobre o Seminário do PREVIMPA, a 105 
Proposta Orçamentária de 2011, e os Relatórios Trimestrais encaminhados pelo Conselho Fiscal. 106 
Foi encerrada a reunião às 11:29 (onze horas e vinte e nove minutos) e foi lavrada a presente ata 107 
que vai assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 108 
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